

Découverte des actions humanitaires.

Florent, qui travaille au secours catholique, est venu nous expliquer en quoi consiste son travail et le but humanitaire de cette association.

Elle a été fondée en 1946. C'est une association qui a pour but d'aider les pauvres, les personnes âgées et handicapées en leur donnant de l'argent, en les aidant à trouver des habitations, en les aidant à se nourrir et à trouver un emploi. L'entraide, le partage et la solidarité sont au centre de l'organisation de l'association.

Il nous a également parlé des migrants qui sont des personnes pauvres qui changent de pays, souvent pour des raisons politiques, familiales ou encore économiques.

Enfin, la course que nous allons faire et qui existe depuis 63 ans, va nous permettre de récolter de l'argent pour aider les enfants en difficulté à partir en vacances. Mais également permettre aux enfants du Soudan d'apprendre à vivre ensemble dans de bonnes conditions. En effet, ils seront les adultes de demain et deviendront les défenseurs de leur pays. En les aidant à apprendre à s'ouvrir aux autres, nous espérons qu'ils seront capables de vivre dans un esprit de cohésion, de respect et que leurs religions et cultures différentes leurs serviront à avancer vers la paix.

Bonne course à tous !!!!!!!

Les élèves de CE1-CE2.